



INFO NÉGO

Le 1^{er} novembre 2018

Volume 1 no 7

RÉSULTATS DES VOTES SUR LES ENTENTES DE PRINCIPÉ ISSUES DES NÉGOCIATIONS ANTICIPÉES

Consœurs et confrères,

Du 11 septembre au 30 octobre, les employés syndiqués d'Hydro-Québec membres des sections locales du SCFP ont participé à la tournée d'assemblées générales de leur syndicat. Au centre des sujets de cette tournée : la présentation de l'entente de principe intervenue entre chacun des syndicats du front commun SCFP et Hydro-Québec.

Les syndicats du front commun SCFP ont procédé, le 31 octobre 2018, au dépouillement des votes qui ont eu lieu lors des tournées d'assemblées générales provinciales.

Les membres se sont donc prononcés favorablement à la recommandation des comités exécutifs provinciaux d'entériner l'entente de principe. Cette dernière a été appuyée dans les proportions suivantes :

SECTIONS LOCALES	957	1500	2000	4250	4785	5735
Pourcentage du vote	83,9 %	59,9 %	89 %	92,1 %	100 %	83 %

Prochaine étape

Les textes de convention collective devront être finalisés afin d'inclure les nouvelles dispositions négociées et acceptées par les membres. Après quoi, les personnes dirigeantes de chaque section locale ratifieront les nouvelles dispositions des conventions avec l'employeur. Celles-ci entreront en vigueur le 1^{er} janvier 2019 et le demeureront jusqu'au 31 décembre 2023, excepté les conventions respectives des sections locales 4250 et 5735 qui, elles, parviendront à échéance le 31 décembre 2024.

Nous vous remercions de votre confiance.

Solidairement pour l'avenir de nos membres !

Vos représentants syndicaux,

Robert Claveau
Président
Section locale 957

Richard Perreault
Président
Section locale 1500

Chantal Perreault
Présidente
Section locale 2000

Guy Bergeron
Président
Section locale 4250

Pierre Alex Hervieux
Président
Section locale 4785

Yan Gaudet
Président
Section locale 5735